



2 Pièces

73 m²

Réf. 85189513

1 700 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 7ème et 8ème étage d'un immeuble récent avec des vues totalement dégagées, ce duplex deux pièces en parfait état et climatisé comprend un salon donnant sur un large balcon, une cuisine équipée et aménagée et une salle d'eau avec toilettes. Au 8ème étage, une chambre spacieuse avec un grand balcon, de nombreux espaces de rangement et une salle d'eau dotée de water-closets. Son environnement prisé à proximité des commerces et du jardin du Luxembourg, ses deux larges balcons, sa vue panoramique sur les monuments parisiens en font un bien rare à découvrir sans tarder. Appartement divisible ...

Located on the 7th and 8th floors of a modern building with completely unobstructed views, this two-room duplex in perfect condition and fully air-conditioned features a living room opening onto a large balcony, a fully equipped kitchen, and a bathroom with toilets. On the 8th floor, a spacious bedroom with a large balcony, ample storage space, and a bathroom with water closets. Its prime location near shops and the Luxembourg Gardens, its two large balconies, and its panoramic view of Parisian monuments make it a rare property not to be missed. The apartment can be divided into two units with ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

